

18 octubre de 2006.-

Excmo. Sr. D. Juan Carlos Rodríguez Ibarra
Presidente de la Junta de Extremadura.-
Mérida.-

Mi querido amigo:

La carta adjunta no me atreví a enviártela cuando te la escribí el 15 de diciembre pasado. Desde entonces y conforme ha ido transcurriendo el tiempo, te he ido viendo mejor, cumpliéndose los pronósticos del enfoque principal de mi escrito, razón para experimentar alegría de no haberme equivocado en mi pronóstico de tu personalidad, táctica saludable que debes seguir aplicando en un futuro más sosegado .

A las 15,15 de hoy recibo una cariñosa llamada del Director General de Deportes de la Junta que presides y me comunica que, acabada la deliberación del Jurado, constituido para votar los Premios del Deporte en Extremadura de este año, han acordado concederme el premio al Mérito en el Deporte, el cual se me entregará, Dios mediante, en la Gala del Deporte de Diciembre que has de presidir. Estoy muy agradecido y me siento muy honrado por ello.

Me da mucho corte pedírtelo pero, aún cuando puedo conseguir solucionar la publicación en otras Comunidades, me he resistido hacerlo porque siempre me he sentido y me siento extremeño hasta la médula y así tengo contabilizada mi trayectoria en el deporte. Por eso, si te fuera posible, me gustaría que intercedieras a tal fin, prometiéndote que el libro no va a decepcionar a nadie y, como te decía en mi carta de diciembre, es un halago haber recibido muestras positivas y reiteradas de Miguel Delibes o del premio Loewe de poesía, ensayista y catedrático Jenaro Talens. Hoy precisamente, poco antes de haberle enviado mi mensaje de felicitación, estaba leyendo las palabras de Delibes, interrumpiéndolas para atender la llama del Director General. En mis 42 títulos nacionales, en los numerosísimos extremeños, en mi internacionalidad con el equipo nacional de España, en mis conversaciones, en mis decisiones definitivas y geográficas para vivir, siempre estuvo y está nuestra Extremadura, razón demás para apoyarme en todo y superar mi innata timidez y pedírtelo sin ambages. Te adjunto la introducción.

En uno de los capítulos del libro se transcribe el artículo que me publicó Hoy el 20 de junio de 1983 con el título La oferta deportiva que espera el extremeño, el cual hablaba de la escasa realidad de infraestructuras deportivas y en especial pistas de atletismo. Ahora éstas abundan, con toda probabilidad, más en Extremadura que en el resto de las Comunidades de España. En ese mismo capítulo (lo suelo hacer a lo largo del libro, quizás para no hacerlo pesado), en breve miscelánea de la época, hablo del triunfo de Juan Carlos Rodríguez Ibarra con los 35 escaños obtenidos por su partido en el Parlamento de Extremadura o la reproducción en otros apartados de alguno de los muchos telegramas de felicitación recibidos desde la Presidencia de la Junta, sintiéndome halagado y agradecido cuando también tuve la oportunidad de competir en Italia y EE.UU, subvencionado por la Junta de Extremadura, exhibiendo la indumentaria con nuestros colores.-Ahora, claro está, he de hablar también, en un epílogo, de este honrosísimo reconocimiento a mi modesta trayectoria en el deporte.-

Que sigas bien, muchas gracias y un fuerte abrazo de tu buen amigo,

Juan Antonio Chacón Chacón.- [Redacted] 06450Quintana de la Serena. [Redacted]